



# 感動をありがとう！ 三島南高校野球部

令和3年3月に開催された「第93回選抜高校野球大会」において、静岡県立三島南高等学校が21世紀枠代表として出場しました。

大会二日目（3月20日）に甲子園のグラウンドに立った三島南高校野球部は、鳥取城北高校と対戦。二回に先制し、その後逆転されても、終盤は1点差に迫る試合が展開されました。2対6で惜しくも敗れてしまい、甲子園初勝利とはなりませんでしたが、球場に駆け付けたおよそ1,000人の応援団からは、「全力プレーありがとう！」「最高の試合！」「感動をありがとう！」などの声が聞かれ、最後まで諦めなかった選手たちに惜しめない拍手が送られました。

岡広情報課 ☎ 983・2620



## 三島南高野球部「甲子園出場までの活動」



▲小学生を対象とした「野球体験会」



▲幼稚園・保育園児を対象とした「野球交流会」



▲62年ぶり「静岡県ベスト4入り」



▲県大会での声援に感謝し、「災害用土のう作り」

ご声援ありがとうございました  
甲子園出場に際し、多くの皆さまからご支援や温かい応援のお言葉をいただき、ありがとうございます。あの甲子園球場で本校の選手たちがプレーする光景は、まさに夢を見ているようで、プレーボールの瞬間はグッと込み上げる感動を覚えました。  
試合は鳥取城北高校に惜敗しましたが、選手たちは清々しいプレーで躍動し、「三南魂」を充分発揮してくれたと思います。三島南高校に新たな歴史が刻まれ、とても誇らしく思います。この間、三島市を始めとする地元住民の皆さまからの応援が、選手たちを強く後押ししてくださりました。  
衷心より感謝申し上げます。ありがとうございました。

三島南高校  
校長 持山 育央